



**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13133
3 marzo 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: RUSO

**CARTA DE FECHA 2 DE MARZO DE 1979 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA UNION DE REPUBLICAS SOCIALISTAS
SOVIETICAS ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de transmitirle la declaración de fecha 2 de marzo de 1979 del Gobierno de la Unión Soviética.

Le ruego que distribuya este documento como documento del Consejo de Seguridad.

O. TROYANOVSKY
Representante Permanente de la
Unión de Repúblicas Socialistas
Soviéticas ante las Naciones Unidas

DECLARACIÓN DEL GOBIERNO DE LA UNIÓN SOVIÉTICA

La agresión de China contra la República Socialista de Viet Nam sigue expandiéndose. Al mismo tiempo, se están recibiendo informes sobre una concentración de tropas chinas a lo largo de la frontera con la República Democrática Popular Lao. Unidades militares chinas se están trasladando en particular a la región en que se unen las fronteras de Lao y de Viet Nam. Agentes chinos han intensificado las actividades de obtención de información, subversivas y de sabotaje en la región de la frontera Lao.

Todo esto significa que la amenaza de una intervención china se cierne ahora también sobre el pueblo lao que luchó junto con sus hermanos vietnamitas por la libertad y la independencia contra la agresión imperialista de los Estados Unidos. El hecho de que su independencia sea cara al pueblo lao y que éste haya orientado a su país por el camino de la construcción socialista y haya establecido relaciones pacíficas y amistosas con sus vecinos obviamente es contrario a los designios de hegemonía de los dirigentes chinos.

Una amenaza contra Lao es una amenaza contra la independencia y la soberanía de todos los Estados del Asia sudoriental. Los que levantan la mano contra el pueblo lao amante de la paz, que nunca ha hecho daño a nadie a lo largo de la historia, no se detendrán ante otras aventuras militares.

La perfidia de los gobernantes actuales de China y sus objetivos de hegemonía han sido totalmente revelados. Al mismo tiempo, se confirma una vez más cuán peligrosas son las consecuencias de la política de complicidad con la agresión que aplican algunos Estados.

La situación exige con urgencia el cese incondicional e inmediato de la agresión china y, sin embargo, los gobiernos de esos Estados precisamente ahora están dando nuevos pasos para robustecer sus contactos con China, inclusive venderle armas modernas. En lugar de escuchar la voz de la razón y las demandas de amplios círculos de la opinión pública mundial, que expresan ira e indignación por las acciones de China que atropellan todas las normas de las relaciones civilizadas entre los Estados, están en realidad alentando al agresor.

Pero nadie debe olvidar que esa política tiene graves consecuencias, sobre todo para los que la aplican. La historia ya ha dado muchos ejemplos de esto.

En la actualidad, cuando la política china de expansión de la agresión resulta cada vez más evidente, la Unión Soviética considera necesario declarar inequívocamente que las acciones de China no pueden ser indiferentes a los que tienen interés genuino en garantizar la seguridad de los pueblos y preservar la paz.

Las tropas de China deben retirarse inmediatamente fuera de las fronteras de Viet Nam y deben cesar las demostraciones militares en la frontera de Lao y los preparativos para invadir a ese país. Los agresores chinos deben saber que cuanto más crímenes cometen, más severo será el castigo.